

PRESSEINFO

DITZ (UK)

21.04.2026, Flucc Wien

Die 2015 gegründete fünfköpfige Band schaffte es mit ihrer **wilden Mischung aus Gilla Band, Foals und ihren Texten** schon Steve Lamacq bei BBC Radio 6 Music zu beeindrucken. Mittlerweile sind sie schon längst kein Geheimtipp mehr!

Im Sommer 2023 werkten sie noch als Support von Idles – und sorgten für eine ausverkaufte Open Air Arena. Jetzt legen Ditz nach ihrem Konzert im Februar 2025 im Wiener Rhiz ein Schäuferl nach und kommen im April 2026 erneut in die Bundeshauptstadt!

„Never Exhale“ ist der Sound einer Band, die noch nie eine Pause gemacht hat. Ditz touren nicht erst seit der Veröffentlichung ihres ersten Albums „The Great Regression“ 2022 unermüdlich durch die Clubs. Seit der Pandemie sind sie mindestens 100 Tage im Jahr unterwegs – kein Wunder, dass die Songs ihres neuesten Albums in ganz Europa geschrieben wurden. „Never Exhale“ wurde größtenteils in den Holy Mountain Studios in London in einem eiskalten Januar aufgenommen. Das Ergebnis ist ein Album, das durch den Druck seiner eigenen Entstehung geformt wurde – und außerdem dazu noch ziemlich cool ist.

Die Themen des Albums erschließen sich erst nach mehrmaligem Hören. Der Eröffnungssong „Taxi Man“ ist eine Erkundung darüber, wie es wäre, wenn wir unseren Einfluss auf die Welt abwägen würden. Im weiteren Verlauf des Albums werden Themen wie unnötiger Hass, Spaltung, das Altern oder die Trennung des Physischen von der Realität erforscht. „Space/Smile“, „It smells like something died in here“, „Senor Siniestro“ oder „The Body As A Structure“ sind politisch, aber letzten Endes einfach sehr persönlich.